
Protokoll:

Auf Nachfrage der SPD-Fraktion teilt Herr Beigeordneter Flöck mit, dass nicht alle Flächen
im Eigentum der Stadt seien. Dennoch soll hier das Planrecht geschaffen werden.

Die CDU-Fraktion befürworte die Beschlussvorlage.

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen befürwortet das Vorhaben ebenfalls, bittet jedoch, die
Diskussion mit in den Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität zu nehmen.


